

"Mais sans l'habit, pas de crédit ?" Je ne sais si on adoptera jamais la suggestion d'un vieux radoteur, mais comme je jouirais, comme ce serait beau, ce me semble, voir briller autour de ces tables, où sommeille tant de science, mille-trois ou quatre suffiraient à la rigueur—et une couleur resplendissante! Pourquoi, pourquoi ne pas reléguer aux grands congrès—j'allais dire aux garçons d'hôtel—le traditionnel habit? Pourquoi ne pas recouvrir nos dignes et doctes personnes de quelque chose de chic, nouveau siècle? Nous aurions l'air moins corbeaux, et par conséquent plus corps beaux! La médecine a progressé—l'habit est un vestige stationnaire.

Par exemple, pourquoi ne porterions-nous pas une jolie jaquette, un gentil veston de couleur, en soie, satin ou même en flanelle? Ça, ça serait beau et crâne—par conséquent médical! Comme il serait facile, avec ce costume si charmant, si digne, de faire des distinctions, de créer même des distinctions; ainsi s'éviterait toute possibilité de méprise blessante pour notre dignité professionnelle. Alors avec quel éclat le médecin politicien ne pourrait-il pas se montrer au jour—excusez, à la nuit! Le conservateur en bleu tendre, le libéral en rouge feu, les "viristes" (admis par l'Académie, ce mot, depuis l'épisode Tarte) sous étoffe caméléon—soie moirée, le jaune pénétrant pour les médecins chasseurs de gibier... à cornes! Les professeurs de Laval se fendraient en deux pour la profession: la moitié droite rouge, la moitié gauche noire—aussi, afin que la main droite ne sache pas ce que la gauche fait. Sur cet habit de distinction on pourra pousser la distinction même plus loin: Au devant du cœur, les spécialistes pourraient porter l'emblème de leurs spécialités; le gynécologue y exhiberait un utérus (ce serait une occasion pour cet organe de plaider pitié avec plus de cœur, plus près du cœur de cet exterminateur sans cœur souvent); l'oculiste y pourrait poser son œil, le rhinologiste y mettre son nez; le laryngologiste y ajuster son larynx; le poumoniste y accorcher ses poumons; le chirurgien y planter son bistouri; les "orificiaux" supérieurs y apposer un grand O, avec des dents, les inférieurs, sans dents! Et ainsi de suite ad infinitum.

Les invités et les officiers auraient leurs cachets de distinction.

Un joli bonnet à la Molière ou un fez rouge, portant un blason approprié à chacun ou à tous aurait son attrait et protégerait contre les rhumés et le mal de cheveux.

Une jolie canne avec deux serpents enroulés—très utile pour affirmer son opinion, surtout

entre les mains d'Irlandais—complèterait chiquement ce charmant costume.

Je ne prolongerai pas mes suggestions; le comité pourra les développer à son loisir; je l'engage à le faire.

Qu'en dites-vous, amis lecteurs, n'est-ce pas que ce serait splendide, grandiose? A la fin du banquet on pourrait singer ce vieil auteur latin et dire avec toute chance de produire un effet concassant mirobolant:—"Ouvrez les portes; faites entrer les dames!"

A propos, puisque je les mentionne, un mot d'elles.

D'AIGUILLON.

Coq-a-l'Ane

LE TRAITEMENT DE BEHLA POUR LE CANCER.—Il aurait obtenu de bons résultats par l'administration interne de lysol, à la dose de 5 à 10 gouttes, dans du lait. Après quatre semaines, il augmente à 20 et 25 gouttes.

DIAGNOSTIC EMBARRASSANT.—On dit, gazouilla mademoiselle Piquetout, qu'il y a un imbécile dans chaque famille; qu'en dites-vous, monsieur Ramolli?

—Eh bien..., ah..., eu..., je ne sais trop, car... hi, hi..., voyez-vous, je suis seul de ma famille. (Stray Stories).

LA DYSPEPSIE APPENDICULAIRE. — 1. Il existe une forme de dyspepsie d'origine appendiculaire. 2. Action réflexe, par des concrétions biliaires, un état légèrement catarrhal ou ulcéreux de l'appendice, ou par suite d'obstruction ou d'irritation succédant à une inflammation. 3. Ces dyspepsies guérissent par une intervention chirurgicale sur l'appendice. 4. Dans tous les cas de dyspepsies chroniques, il ne faut pas oublier d'explorer la région appendiculaire, et il faut opérer quand une dyspepsie a résisté aux moyens ordinaires et que l'on croit à son origine appendiculaire. (Eagleson, in Northwest Med.)

ANATOMIE COMPAREE. — Le docteur qui sert des cotelettes de porc au dîner, présentant une à une vieille fille: Mademoiselle Lajeunesse, voici ce dont Eve a été faite.

—Oui, oui, répond la demoiselle, et ça provenait à peu près du même espèce d'animal. — (Exchange.)